
お詫び
当政党所属の、中村美香元埼玉県議会議員 当選無効の件、市民の皆様、県民の皆様には、期待に
応えることができなかったこと、そして、草加市に悪いイメージを残してしまったこと、日本維新の会
草加市議会議員・支部長・地元出身議員として心よりお詫び申し上げます。

埼玉県選挙管理委員会の決定から引き続く、東京高裁および本決定においては、中村美香の
住所が3か月以上埼玉県内にあったことについては確定した事実ではあるものの、選挙告示の
約2か月前に同県三郷市から同県草加市に転居していたため、埼玉県内の「同一の市町村」の
区域内での3か月以上の居住が認められず、被選挙権が認められなかったものとなります。

自ら諸々をきちんと確認するまでに至らなかったことを、猛省いたしております。また選挙は
民主主義の基盤であり、その過程での公正さと透明性は不可欠です。社会に不信を生じさせた
ことを重く受け止めております。

今後はより一層の努力と責任を持ち、信頼される組織として草加市の発展に貢献できるよう、
全力を尽くしてまいります。
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今議会は予算編成にあたり、予算委員会
が開催されました。
現在の草加市の財政状況を、ものすごく
端的にお伝えすると、

実施・遂行すべき行政サービス（事業）実施・遂行すべき行政サービス（事業）＞市の歳入（収入）市の歳入（収入）
となっており、すでに貯金（財政調整基金）
を切り崩しています。
この基金がそこをついてしまう状態を、　
一般的には、「財政破綻」と呼びます。

財政の健全化の為には、草加市は、貯金
（財政調整基金）をどこかのタイミング　
で貯める必要があります。

自治体は営利を目的とした組織ではない
ので、お金がなければ、何かやりたくても
何もできません。

とはいえ、上の赤太字の状態を一旦、
どこかで逆転させないと、「財政破綻」して
しまいます。

令和６年度予算においても、かなり金額
を切り詰めた予算ではありますが、
現状のままでは令和７年度は、３０億　
不足する見込みとなっております。

そこで６年度に市では事業総点検をとり
行います。

抜本的にお金の使い方を見直し、持続
可能な弾力性のある財政にするための
土台を作ることが必要です。

議会では、この辺りを厳しく追求してまい
りますが、しばらくは、「財政調整基金」の
残高、言い換えると、貯金の残高に注視
して、草加市の財政状況をご確認して
いただければと思います。

依然　厳しい草加市の財政状況   　　

仮称　柿木・青柳グランドデザインについて　　　
財政状況を鑑み、予定していた温水プール
の建て替え工事が、一旦中断となりました。

これに伴い、柿木、青柳にて計画されて　
いる様々な事業を、もう一度見直し、民営
の可能性も含めて、総合的に「柿木・青柳
グランドデザイン」として見直す運びと　
なりました。

自治体行政においては、方向転換をする
ことに戸惑いを見せることが多い中、今回
のように、一度立ち止まって事業を見直す
スタンスを取ることについては、一定の　
評価ができると思っています。

こちらも経過に注視してまいります。

質問の内容は右のQRコードからホームページにてご確認願います→

まず始めに、能登半島地震にてお亡くなり
になられた方々のご冥福をお祈り申し上げ
ますとともに、被害を受けられた皆様に、
心よりお見舞い申し上げます。被災地の
一日も早い復興を願っています。

草加市の災害時には、市役所の８階が
災害本部となります。

本庁舎が被災し、使用することが出来ない
場合につきましては、代替施設として、第２
庁舎のほか、高砂小学校多目的室や、高砂
コミュニティセンターが想定されておりま
す。

また、職員の被災により行政機能が著しく
低下した場合につきましては、国、県及び
県内外市町村などの支援を受け、職員を
確保することで対応することとなります。

火災からの避難につきましては、防災行政
無線や市ホームページ、お知らせメール、
ライン等のＳＮＳなどあらゆる手段を活
用され、「逃げる」、「逃がす」ための情報提
供が行われます。

近年は想定の範囲を超える災害が、多発
しており、様々な角度からの備えが必要と
なっております。災害はいつ発生するか分
かりません。備蓄、避難経路、連絡体制等、
充分な備えをお願い申しあげます。

今定例会では、草加市がエントリーした「草加版スーパーシティプロジェクトについて」
また「今後発生が予想される巨大地震について」の質問を行いました。

草加市役所８階　防災本部 草加市災害情報共有システム　　     　防災無線

巨大地震への備え　

現在の
温水プールの跡地

建物を撤去した
段階で、一旦、工事
中断です


